



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 01/10/2020

ETATS GENERAUX DES FESTIVALS – 2 ET 3 OCTOBRE 2020

En accord avec la préfecture du Vaucluse, le ministère de la Culture confirme le maintien de la première édition des Etats Généraux des Festivals les 2 et 3 octobre prochains à Avignon.

Un protocole sanitaire strict est mis en œuvre dans les sites accueillant l'évènement (la FabricA et le centre de congrès du Palais des Papes). Au-delà de l'obligation constante de porter le masque et de respecter la distance et les gestes barrières, l'ensemble des moments de convivialité (pause-café, etc.) a été supprimé.

Les jauges étant limitées sur les deux sites de tenue des Etats Généraux, l'ensemble des séquences sera accessible en ligne depuis la plateforme dédiée : www.etatsgenerauxdesfestivals.com.

Par ailleurs, et pour que ces échanges puissent se décliner sur l'ensemble du territoire, chacune des Directions Régionales des Affaires Culturelles (DRAC) organisera, en présentiel ou à distance, des débats réunissant artistes, organisateurs d'événements, et représentants des collectivités territoriales.

Ministère de la Culture

Délégation à l'information
et à la communication

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr